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 « Une hostie consacrée auprès d’une qui ne 

l’est pas. La différence des deux est infinie : c’est du 

tout au rien. Eh ! bien, il me semble qu’une âme 

vraiment intérieure, morte à elle-même ou qui 

travaille sans relâche à l’anéantissement d’elle-

même, doit tellement s’effacer, même à ses propres 

yeux, qu’elle paraisse comme rien, simple, unie 

petite, sans affectation. 

 Elle fait comme si elle ne faisait pas ; elle agit 

comme n’agissant pas, s’oubliant en tout et si fidèle 

dans cette voie où la grâce l’a placée, que JESUS 

Christ Notre Seigneur vit en elle, y parle, y opère et 

agit en tout. Que de trésors de grâces attire en elle 

cette âme vraiment cachée avec JESUS Christ en 

Dieu. Tendons-y généreusement. » 
 

 « Oh ! que de grâces découlent de la Croix ! 

Cette vérité n’est pas comprise, et elle est bien vraie 

cependant. Les Saints, eux, l’ont comprise, aussi l’ont-  
ils embrassée avec joie. C’est par la Croix que Dieu a sauvé le genre humain. 

 C’est par la Croix que JESUS Christ a réconcilié le Ciel avec la terre. Oh ! que 

de trésors cachés en la Croix !Que de grâces en découlent ! Des grâces de salut, de 

sanctification...  

 Embrassons la Croix de tout notre cœur, et ne cherchons point de détours 

pour la fuir. JESUS Christ l’a embrassée avec toutes ses ignominies. A son exemple, 

baisons avec respect celles qu’il nous présente, et buvons le calice jusqu’à la lie. » 
 

« C’est l’œuvre de Dieu par excellence de travailler au salut des âmes. JESUS 

Christ est descendu du Ciel pour les pécheurs ; et nous, malgré notre indignité, nous 

venons pour travailler à la conversion des pécheurs. 

Ne ménagez rien pour le salut des âmes. Faites tout ce qui dépendra de vous 

pour leur donner le bon exemple, pour les aider, fortifier, consoler et encourager. 

 Une âme vaut mieux qu’un monde, parce qu’une âme est immortelle. Oh ! 

une âme est précieuse aux yeux de Dieu. Une âme est un royaume. Autant d’âmes 

sauvées, autant de royaumes que nous aurons conquis à Dieu pour l’éternité. » 
 

« Le vrai amour, Notre Seigneur nous l’a enseigné par ses paroles et par ses 

actions. Ecoutez-le,  le divin Maître : ‘Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole, et 

mon Père l’aimera, et nous viendrons à lui, et nous ferons en lui notre demeure’. 

Aimer Dieu, c’est être tout entier à l’objet aimé ; c’est s’attacher à sa volonté et la 

faire régner sur toutes ses affections, ses goûts, ses sentiments, et n’admettre aucune 

affection que par lui, en lui et pour lui. C’est s’anéantir en quelque sort, pour lui 

céder la place. » 
 

 


